



1934
CENTRO DE ESTUDIOS MONTAÑESES

JUNTA PLENARIA ACADÉMICA

1 de marzo de 2010

D. Fernando Vierna García

Miembro de número del CEM

“Antonio de Lamadrid Vázquez de Aldama (1893-1936) Secretario del Centro de Estudios Montañeses”

El conferenciante recuperó la figura de Antonio de Lamadrid, posible secretario del CEM, según algunos documentos y testimonios, pero de cuya gestión no queda ninguna prueba en los archivos del Centro.

Se trataba de un militar que pertenecía a una larga estirpe militar entre los que se encontraba el Duque de Ahumada, que se había acogido a la Ley Azaña e instalado en Santander, por su matrimonio con María Mesones Terán, donde se involucró rápidamente en las instituciones de la ciudad, como el Ateneo de Santander, el Círculo Católico o la Comución Tradicionalista.

Colaboró en la prensa (El Diario Montañés y Tradición) leyó algunas conferencias en los ateneos y participó en el alzamiento de julio de 1936, por lo que fue detenido y encerrado en el barco Alfonso Pérez, donde fue asesinado el 27 de diciembre de 1936.